

Más en...

www.excelsior.com.mx

Escanea el QR y podrás ver el video que utilizó la Policía para la captura



Arrojó cuerpo. La SSC detuvo a un sujeto que presuntamente dejó el cadáver de una mujer sobre la avenida Emiliano Zapata, a la altura de Avenida 506, en la colonia San Juan de Aragón. El arresto se efectuó en el Estado de México, en coordinación con autoridades de esa entidad.

— Iván Mejía

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

COMUNIDAD

EXCELSIOR | MIÉRCOLES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2022

INDAGATORIA DE LA SSC

Operaban en EU 4 narcos detenidos

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, dio a conocer la detención de cuatro sujetos que colaboraban con un grupo delictivo con operaciones en el norte del país y Estados Unidos.

Los imputados fueron capturados en Álvaro Obregón, Coyoacán y Benito Juárez.



Foto: Especial

El jefe de la Policía, Omar García Harfuch, estuvo ayer con la jefa de Gobierno en el lanzamiento de un programa que recibirá denuncias sobre inseguridad a través de buzones ciudadanos.

Uno de los detenidos es considerado como presunto responsable de almacenar, vender y distribuir grandes

cantidades de droga a diversas células delictivas de la Ciudad de México, provenientes de Colombia.

“Fue identificado como Cristian ‘N’, alias El Cris o El Jalisco, quien presuntamente funge como operador de una célula delictiva dedicada al trasiego transnacional de drogas, con operación en las inmediaciones de Guadalupe, Jalisco; Tijuana, Baja California, y la Ciudad de México. De igual forma, se detectó que dicho sujeto realizaba el trasiego de drogas hacia los estados de Milwaukee, Pittsburgh, Chicago, Denver, Virginia y Washington”, destacó.

García Harfuch añadió que la acción es resultado de siete meses de investigación, en los cuales se realizaron tareas de vigilancia y seguimiento de personas.



Fotos: Jonás López

El lunes pasado fue el último día que dio servicio el inmueble para el cual se solicitó su demolición el 16 de agosto pasado.

A 33 AÑOS DE SU APERTURA

Tramitan demolición de Centro Coyoacán

La Sedema ya recibió una Manifestación de Impacto Ambiental

POR JONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

La Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) informó que ingresó en la Oficialía de Partes de la Dirección General de Evaluación de Impacto y Regulación Ambiental una Manifestación de Impacto Ambiental para la demolición de Centro Coyoacán.

Aunque la solicitud entró el 16 de agosto pasado, aún no está resuelta, detalló la autoridad.

La demolición se gestiona 33 años después de que el centro comercial abriera, en octubre de 1989.

Para tal proceso ya cerró sus puertas el lunes pasado y para dar paso a las operaciones del centro comercial que Mitikah construyó a un costado, como informó Excelsior el lunes pasado.

Ayer los compradores ya no pudieron entrar a la plaza comercial. Policías sólo permitían el acceso a trabajadores o a aquellas personas que acudían a pagar tarjetas de crédito.

“Por lo menos venía dos



Compradores habituales de la plaza comercial ayer ya no pudieron ingresar.

veces al mes, pero nadie me dijo que esta plaza ya no iba a estar abierta, me sorprendieron”, dijo Rosa Olivares, habitante de Coyoacán.

“Siempre vengo y se me hizo raro que hayan cerrado la plaza; me gustaba venir a ver las tiendas, a ver la ropa, deberían dejarla”, agregó Osmara Martínez, residente de Azcapotzalco.

El lunes fue el último día que Centro Coyoacán dio servicio a todo el público, pero lució con poca afluencia de visitantes, se observó en un recorrido vespertino.

Algunas tiendas ya estaban cerradas o con la cortina a medio cerrar. Trabajadores realizaban actividades para almacenar mercancías o las últimas ventas.



BLOQUEO EN REFORMA E INSURGENTES DESDE LAS 14:00 HORAS

Normalistas de la escuela rural Carmen Serdán, de Puebla, bloquearon ayer desde las 14:00 horas en demanda de la destitución de su director, afectando el tránsito de autos y de las líneas 1 y 7 del Metrobús. A las 23:00 horas de ayer continuaba la manifestación.

Fotos: Iván Mejía y José Antonio García

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

El sismo de magnitud 7.7 registrado el lunes dejó afectaciones en 76 escuelas públicas, ubicadas en las alcaldías Benito Juárez, Iztapalapa y Tlahuac, dio a conocer ayer el Gobierno de la Ciudad de México.

En 70 de ellas los daños son de riesgo bajo, en cinco, de riesgo medio, y en la primaria Albino García, en la colonia Santa Cruz Meyehualco, Iztapalapa, el riesgo es alto, por lo que las clases ahí están suspendidas hasta nuevo aviso.

“Se detectaron fisuras en elementos estructurales, como columnas y trabes, y esto determina riesgo alto. Hoy (ayer) está un DRO haciendo ya la inspección detallada para ver el procedimiento que se seguirá.

En el caso de las demás, eran elementos aislados, es decir, es un muro que presenta una fisura, entonces se aísla ese muro, pero pueden continuar con las clases, son de riesgo medio”, explicó el secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que su administración asumirá el costo de reparación de las escuelas que presenten algún daño, por lo que ya se realizan las valoraciones correspondientes.

En tanto, sobre los edificios privados, de entre los 21 que también resultaron afectados, sus propietarios deberán de costear su arreglo.

“No son daños mayores los que sufrieron, entonces por eso se les va a dar todo el acompañamiento. Muchos son edificios de gobierno, por ejemplo, la Lotería Nacional; hay pocos que son edificios habitacionales”, comentó.

Con relación a los daños que tuvo el edificio donde despacha la jefa de Gobierno, Esteva mencionó que sólo se trató del desprendimiento de cantera.

“El Antiguo Palacio del Ayuntamiento) tiene algunas piezas de cantera que tenemos que tener cuidado de que no se vayan a desprender y que alguien vaya pasando, pero es menor; y

PLANTELES PÚBLICOS

SISMO DEJÓ DAÑOS EN 76 ESCUELAS

SÓLO EN UNA DE IZTAPALAPA SE SUSPENDIERON LAS CLASES, por presentar riesgo alto; las reparaciones de los centros educativos las cubrirá el gobierno



POR SISMO DEL LUNES GRIETAS EN LA FISCALÍA

Personal de la Fiscalía capitalina asegura que después del sismo de magnitud 7.7, el edificio central de la dependencia registra daños visibles, los cuales temen que afecten su estructura. El inmueble es uno de los 21 que registró daños tras el temblor del lunes.

Fotos: Especial

ESTUDIO

Comida chatarra, en 90% de colegios

POR LAURA TORIBIO
laura.toribio@gimm.com.mx

Un estudio realizado por organizaciones de la sociedad civil reveló que nueve de cada diez escuelas en la Ciudad de México violan los lineamientos de venta de alimentos y bebidas.

El estudio desglosa

que en 73% venden comida rápida; en 75%, botanas y dulces; en 67%, botanas saladas, y en 40%, bebidas azucaradas.

Según la investigación realizada en junio pasado, 90% de los planteles tenía venta ambulante de comida chatarra fuera antes y después de la jornada escolar.

Además, 76% no contaba con acceso a agua potable para consumo de los estudiantes y se limitó a alimentos saludables, como verduras, frutas, cereales integrales y semillas.

BREVES

Deja el PRI por incompatibilidad

La bancada del PRI en el Congreso pasa de nueve a ocho diputados, pues Carlos Fernández Tinoco anunció ayer su decisión de separarse de su grupo parlamentario.

Argumentó “discrepancias de visiones en la forma de hacer política”.

Entre ellas señaló la



Foto: Especial

fallida comparecencia de Florencia Serranía, exdirectora del Metro, pues el PRI consideró que no había elementos para ello, lo cual él no compartía.

— Georgina Olson



Foto: Especial

Piden comparecencia del contralor

Cuatro alcaldes de oposición acudieron ayer al Congreso local a solicitar que comparezca ante el Legislativo el contralor general de la ciudad, Juan José Serrano Mendoza. Lía Limón, de Álvaro

Obregón; Santiago Taiboada, de Benito Juárez; Mauricio Tabé, de Miguel Hidalgo; y Sandra Cuevas, de Cuauhtémoc, fueron recibidos por diputados de oposición.

— Georgina Olson